



Schweiz gentechnikfrei, Foto: SAG

### Schweiz will Gentechnik-Moratorium um drei Jahre verlängern

Veröffentlicht am: 04.12.2009

Das Moratorium, welches die Haltung von gentechnisch veränderten Tieren und den Anbau von gentechnisch veränderten Pflanzen in der Schweiz verbietet, soll um drei Jahre verlängert werden. Das beschloss der Ständerat Anfang der Woche. Grund sind die nicht abgeschlossenen Forschungsarbeiten. Sie dienen dem Ziel, eine wissenschaftliche Grundlage zu schaffen, um einen fundierten Entscheid hinsichtlich des Umgangs mit gentechnisch veränderten Organismen treffen zu können. Der Vorschlag zur Moratoriums-Verlängerung liegt nun dem Parlament vor.

- [Neue Züricher Zeitung: Weiterhin kein Gentech bis mindestens 2013](#)